

Fecha	Sección	Página
02.10.2008	Primera	2

Bajo Reserva

Los senadores del PRI, encabezados por **Manlio Fabio Beltrones**, van a poner un dique a las iniciativas de seguridad del



BELTRONES

presidente Felipe Calderón, en materia de coordinación de la lucha contra el crimen organizado. Todo se debe a una mala operación política de Los Pinos con los priístas. Durante la reunión del viernes pasado en la Casa Presi-

dencial, no se compartieron los datos y contenidos de las propuestas, que el Ejecutivo dio a conocer cinco días más tarde. Don Manlio hizo mohína y puso cara de ¡No pasarán! De hecho, el senador Fernando Castro Trento dio ayer una probadita del coraje: "Diría, con todo respeto, todas las iniciativas son perfectibles y la del señor Presidente es muy perfectible porque sigue siendo en relación a lo mismo que no está funcionando".

nismo informático: una Blackberry de la



CARSTENS

Un virus se le pegó al secretario de Hacienda, Agustín Carstens. No, no se trata de un "catarrito", producto de la crisis financiera en Estados Unidos. Don Agustín ha sido contagiado por un orga-

que no se separa y sus dedos son muy veloces. Manda y recibe correos electrónicos todo el tiempo, incluso en las reuniones públicas. Se le ha visto con el aparatito en los foros de la Reforma Energética y en los informes de gobierno de mandatarios estatales. Vea usted esta foto en la ceremonia del cuarto informe del gobernador de Chihuahua, José Reyes

Hay un senador panista que compite por el liderazgo en Xicoténcatl. ¿Debe cuidarse el actual coordinador Gustavo Madero? De ninguna manera. Ramón Muñoz más bien busca ser una especie de estratega, director técnico y volante del equipo de futbol de los senadores azules. Este hombre, que fue el brazo derecho en la presidencia de Vicente Fox, está en plan de retar a varias escuadras, incluso del gremio periodístico. Y no se anda con pequeñeces: los panboleros del PAN han jugado en el Corregidora de Querétaro y en el estadio del Cruz Azul. ¡Faltaba más!

El conflicto del magisterio en Morelos se prolonga por 44 días; está a todo lo que da la confrontación por la alianza educativa. Pero algunos no sufren ni se acongojan. Los líderes del sindicato se reunieron la noche del lunes en las instalaciones del Centro Cultural del México Contemporáneo para una presentación del Ballet Folklórico de México, en reconocimiento a la trayectoria de la maestra Elba Esther Gordillo Morales, que nomás no llegó al evento.

Bajo Reserva es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a bajoreserva@eluniversal.com.mx, o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504



Página 1 de 1 \$ 16544.00 Tam: 188 cm2 JUREÑA